

Ressort: Entertainment

Krankenhaus: Zustand von Schumacher weiterhin kritisch

Grenoble, 06.01.2014, 15:42 Uhr

GDN - Der Zustand von Formel-1-Rekordweltmeister Michael Schumacher ist laut des Krankenhauses von Grenoble weiterhin kritisch, aber stabil. Der Zustand von Schumacher werde "als stabil angesehen und kontinuierlich beaufsichtigt", heißt es in einer Presseerklärung des Krankenhauses, die am Montag von der Managerin Schumachers verbreitet wurde.

"Das zuständige Ärzteteam unterstreicht jedoch, dass sie nicht aufhören werden, die Situation von Michael als kritisch zu betrachten." Schumacher war Ende Dezember beim Skifahren in den französischen Alpen verunglückt und liegt seither im künstlichen Koma. Am vergangenen Freitag wurde die Motorsport-Legende 45 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-27931/krankenhaus-zustand-von-schumacher-weiterhin-kritisch.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619